
 
Abg. Schuster dankte dem Vorsitzenden des Bau- und Vergabeausschusses, Abg. Udo 
Scharnhorst, für die nochmalige eingehende Diskussion der im Kreisausschuss am 27.02.2012 
thematisierten Fragestellungen zur Brandschutzsanierung des Kreishauses und des 
Berufskollegs in Hennef sowie die konstruktiven Vorschläge zur weiteren Vorgehensweise im 
Bau- und Vergabeausschuss am 15.03.2012. 
 
Der Kreisausschuss nimmt von der Niederschrift Kenntnis. 


